

## 4/21 岐阜サンリバーロータリークラブ様より

海津市・安八町・養老町・輪之内町をテリトリーとして活動されている岐阜サンリバーロータリークラブ様と、同クラブに指導を受けている海津明誠高等学校インターアクトクラブ様の合同奉仕活動として、安八町社会福祉協議会へエタノール消毒液500mlを15本、3層不織布マスクを1,000枚寄贈いただきました。

いただいた消毒液やマスクなどは、安八町社会就労センター「ひかりの里」で使用させていただきます。



▲岐阜サンリバーロータリークラブ後藤会長（中央）と会員の皆さま

## 4/24 岩田拓也様より

東結出身で名古屋市在住の岩田拓也様より1箱50枚入りのマスク3箱と、1パック5枚入りのマスク9パックを安八町へご寄贈いただきました。

## 4/30 川村ニット株式会社様より

東結のニット生産開発・製造を行う川村ニット株式会社様と岐阜市の婦人服や紳士服を手掛けるバニラモード株式会社様が共同開発された、洗って繰り返し使える男女兼用マイナスイオンマスク「せせらぎマスク」を、安八町へ200枚寄贈いただきました。

この「せせらぎマスク」は、ポリエステル製で通気性がよく、快適性や心地よさを感じるマスクです。内ポケットにマイナスイオンを発生させる不織布を挿入できるようになっています。



▲バニラモード栗山代表取締役社長・川村ニット川村代表取締役（左から）

## 5/8 株式会社ボンフォーム様より

南今ヶ淵の自動車インテリア用品製造の株式会社ボンフォーム様より、本社工場の設備を使い製造した、洗って繰り返し使えるマスクを安八町へ300枚寄贈いただきました。

新型コロナウイルス感染症の影響でマスクが不足する状況の中、何かできないかと新たな生地を仕入れ、普段シートカバーやサンプルを製造している従業員さんが手作りされました。



▲ボンフォーム西脇代表取締役社長（左）

安八町へご寄贈いただいたマスクについては、こども園や小中学校で活用させていただきます。